

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Schwarzenbach
vom 30.09.2024

Top 2 Umgestaltung Dorfplatz Schwarzenbach

Der Vorsitzende berichtet, man bräuchte dort mehr Platz. Die Grundstücke würden der Stadt gehören. Man könne dort Teile der Mauer wegnehmen und eventuell durch einen Zaun ersetzen.

ORM El Saadi gibt zu bedenken, dass diese Mauer als Einzeldenkmal unter Denkmalschutz stünde und man daher die Genehmigung des Denkmalamtes brauche. Einen Zaun hält sie nicht für notwendig.

ORM Palm ergänzt, dass bereits ein Stück der Mauer fehle und man daher versuchen könne, die Genehmigung zu erhalten, weitere Teile zu entfernen.

Der Vorsitzende erwähnt, dass das Allgemeininteresse vorliege.

Man brauche darüber hinaus auch eine Überdachung, vor allem für Musiker, die dort auftreten würden. Ideal wäre die Installation einer Lösung, die flexibel sei und man je nach Bedarf umbauen könne.

ORM Palm schlägt vor, Ideen zu sammeln und hierzu auch die Bevölkerung zu befragen.

Der Vorsitzende berichtet, er habe bereits mit dem Bürgermeister über diese Thematik gesprochen. Dieser sei einer Lösung gegenüber offen und der Orsrat solle hierzu beraten. Das Grundstück gehöre der Stadt.

Der Vorsitzende schlägt vor, dass man Teile auch in Eigenleistung erbringen könne.

ORM Motsch gibt zu bedenken, dass es sich um ein öffentliches Gelände handle und man daher auch immer die Sicherheit im Blick behalten müsse.

ORM Außerwinkler sagt, er halte es für schwierig, die Umbauten selbst zu bewerkstelligen.

ORM El Saadi stellt die Frage der Finanzierung.

Der Vorsitzende antwortet, dass sich garantiert auch die AG und die Stadt finanziell an den Maßnahmen beteiligen würden.

Beschluss: Die Stadtverwaltung wird gebeten, die für die Umgestaltung des Dorfplatzes notwendigen Schritte einzuleiten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig